

## AVORIAZ



La journée avait pourtant commencé par un énorme coup de « chaud » à 7h30 du matin !!

Les méchants lutins qui avaient déjà répandu une partie du vin chaud préparé par Michel dans son évier (fendu le thermos !!), poursuivaient leur route ! Tous nos adhérents arrivaient et nous étions confiants dans l'attente de nos bus (84+55 !) sauf que lorsqu'Aldric et David furent devant le parking du tennis.... Il s'agissait de 2 bus à 58 places ! Nous étions à priori 128 !!

Un immense merci à Michel, notre moniteur, qui emmène trois adhérents, à Patrick , plus connu sous le nom de « Bubub » qui embarque Faby et Michel, et indirectement à ceux qui sont malades ou dont le réveil n'a pas sonné. Grâce à la rapide prise de décision et la bonne volonté de chacun, les deux cars pleins à craquer partent vers Avoriaz !

126 forfaits, un ciel bleu, une neige douce, beaucoup, beaucoup de sourires, un passage chez Flo, qui au propre, comme au figuré, en a laissé certains sur leur faim (elle a téléphoné pour présenter ses excuses hier soir), bref une journée mal embarquée, sans jeu de mots, qui finit sur le parking des Prodains, avec le délicieux vin chaud de Michel, et les innombrables gâteaux de nos adhérents !

Je tenais à vous remercier toutes et tous, pour votre compréhension. Nous tirons les leçons de notre expérience et croyez bien que c'est ce que nous allons faire, dans la mesure de nos moyens bien entendu et en collaboration avec nos partenaires auto caristes et autres.

A très vite, sur les pistes !!

**ELISA**